

Ressort: Technik

EU-Parlament will Roaming-Gebühren abschaffen

Straßburg, 03.04.2014, 12:48 Uhr

GDN - Das Europäische Parlament will die sogenannten Roaming-Gebühren abschaffen, die bei der Handynutzung im europäischen Ausland anfallen. Die EU-Parlamentarier stimmten am Donnerstag dafür, die Extrakosten bis zum 15. Dezember 2015 zu verbieten.

In den kommenden Monaten müssen die EU-Mitgliedstaaten noch zustimmen, damit die Pläne des EU-Parlaments Wirklichkeit werden. Die Abgeordneten bezogen zudem zur sogenannten Netzneutralität eindeutig Stellung und schrieben das Prinzip im nun verabschiedeten Telekom-Paket für Europa ohne größere Einschränkungen fest. Die Netzneutralität bezeichnet das Prinzip, dass Internetanbieter alle Datenpakete neutral behandeln.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32571/eu-parlament-will-roaming-gebuehren-abschaffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619